SAINT-HÉLEN

Dimanche 2 février les Puces couturières seront de retour

 Les Puces des couturières et loisirs créatifs sont organisées par la section De fil en aiguille de l'amicale laïque. Le rendez-vous annuel attire chaque fois, de nombreux adeptes. Une journée qui permet de réunir dans un même lieu des passionnés de couture ou tricot, de trouver tout ce qui concerne les loisirs créatifs et travaux d'aiguilles : tissus, fils, laines, boutons, patrons de couture. Une trentaine d'exposants, venus du Grand-Ouest, seront présents le dimanche 2 février. Pratique : à la salle des fêtes, de 9 h 30 à 17 h 30; entrée gratuite; salon de thé l'après-midi.



Photo d'archives